



Bei der Spendenübergabe freuten sich Erika Lang, Manuela Pacult, Marion Mahler, Sabine Micanovic, Sylvia Löffler, Petra Damm, Simone Breiteneder und Irina Teufer über die gelungene Aktion der Frauenakademie Pascalina.
Foto: Rathauscher

Nein zur Verschwendung

Aktion | Kursteilnehmerinnen der Frauenakademie Pascalina organisierten Flohmarkt für den SOMA.

STOCKERAU | Dass heutzutage viel weggeworfen wird, was durchaus noch von Nutzen ist, ist bekannt. Das stieß auch einer Gruppe von Kursteilnehmerinnen der Frauenakademie Pascalina sauer auf. „So viel wird weggeworfen, auch in Privathäusern! Wir wollten eine Aktion dagegen starten. Alleine, wenn man in Wohnanlagen in die Müllcontainer schaut, sieht man so viele Lebensmittel und Haushaltswaren, die oft noch originalverpackt weggeworfen werden“, so die Teilnehmerinnen rund um Fachtrainerin Simone Breiteneder. Daher stellten sie einen Flohmarkt zugunsten des Stockerauer Sozialmarktes auf die Beine.

Ein zusätzlicher Aspekt des geplanten Projekts sollte sein, dass sie die frisch erworbenen Kenntnisse aus ihrem Kurs „Handel und Einzelhandel“ einsetzen konnten. Gemeinsam mit der Trainerin wurde ein Konzept für das Projekt Flohmarkt erstellt und die gesamten Vorbereitungen in Angriff genommen.

Als Erlös kamen immerhin 190 Euro zusammen. Alles, was beim Flohmarkt nicht verkauft werden konnte, wurde als Sachspende dem SOMA übergeben. „Die Idee und das Engagement finde ich bewundernswert! Eine tolle Teamleistung, für die wir uns herzlich bedanken“, freute sich Marktleiterin Manuela Pacult bei der Spendenübergabe.